
堺市議会議員木畑ただし市政報告

平成３０年 卯月号

竹山市政３期目スタートの平成30年度予算が成立！

２/２０～ ママオアシスさんのイベントに参加

3月議会でも堺の発展へ政策推進を提案！

子育てママ応援サイトを運営する「マ
マオアシス」さんの子育て世代の議員
から話を聞こうという企画！たくさん
のパパママさんの前で、子育て応援だ
けでなく、妻との馴れ初めまで赤裸々
に語ってしまいました・・。（赤面） 木畑ただしのプロフィール

昭和51年7月19日生 妻・一男二女と５人家族
大教大附平野中卒、大学入学検定合格、甲南大学
法学部卒、同志社大大学院中退、衆議員公設秘書、
水産会社役員を経て、平成23年4月に堺市議会議
員に初当選。平成27年4,552票ものご支持を得て
２期目当選を果たす。現在、堺市議会議員（２
期）、民進党大阪府連幹事長、ソレイユ堺幹事長、
堺大魚夜市実行本部顧問として、明日に向かって
希望が持てる堺のまちづくりに奮闘中！

Vol.１０２

問合せ 事務所☆堺市中区深井沢町3287 MAIL☆info@kibata.jp

まず、市民経済計算について議論。

これは、堺市として初めてまとめた統

計数字で、国でいえばGDPに相当しま

す。これにより本市経済はここ数年拡

大しており、和歌山県や奈良県とおお

むね同規模の経済である事。市民一人

当たり所得は政令市平均を上回るとい

うことが示されました。

４/４ 東陶器小学校新校舎を視察

堺では珍しい移転を伴う事業となり、ここ
まで地域の皆さんと力を合わせ、教育委員
会との幾度にもわたる議論を乗り越え、無
事に新校舎が完成しました！全国トップク
ラスの素晴らしい設備！内容も素晴らしい
ものになるよう引き続き頑張ります！

「自治体の実力を見極め、課題の抽出と目標値の設定を！」

続いて、公営住宅、特に宮園団地の建て替え事業において、商店街を

含めた地元要望をしっかりと反映した事業にしていくことを強く要望し

たところ、産業振興局長より「住民ニーズを聞きながら新たな活性化モ

デルの一つとなるよう積極的に取り組む」と力強い答弁がありました。

原池公園事業についても、周辺の安全確保に関する地元要望への柔軟

な対応や、事業のPRの強化について当局の取り組みを確認したところ

建設局長より「駐車場を確保する。オリックスと連携する。地元要望に

も可能な限り配慮し対応する。」と野球場完成が楽しみな答弁でした。

再犯防止推進計画については堺市としての計画策定はこれからという

ことでしたが、自分自身が昨年より保護司として委嘱を受けた責任もあ

る中で堺市の更生保護事業の推進に一層尽力していきたいと思います。

今回成立した予算の目玉はやはり子育て支援。第３子以降の
保育料無償化に加え、平成３０年度は５．５億円を投入して第
2子の５歳児を対象に保育料無償化を実施します。また、待機
ゼロに向けて認定こども園等の整備も8ヵ所６９４人の受入枠
を拡大します。一方で高齢者の健康寿命延伸に向けても、年間
２４０日としているおでかけ応援制度の利用日数の上限を撤廃
するほか、がん検診受診率の向上を一層図るため、胃、肺、大
腸、子宮、乳がん検診について政令指定都市初のがん検診の無
償化を実施します。また、来年秋に迫った堺市民芸術文化ホー
ル（フェニーチェ堺）の開館に向け、市民の機運醸成と関西圏
の認知度向上に、たくさんの素敵なイベントが企画されます！

写真：何だか楽しそうです？


